



Santiago Creel plantea continuar con los programas sociales de Morena



Santiago Creel, aspirante a candidato presidencial de la alianza opositora Frente Amplio por México, conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Partido Acción Nacional (PAN) y Partido de la Revolución Democrática (PRD), dio a conocer su postura acerca de los programas sociales del gobierno actual, al mando de Movimiento Regeneración Nacional (Morena).

A través de un video compartido en sus redes sociales, Creel afirmó que, de ganar la presidencia, los programas sociales se quedarían, pues es importante atender la desigualdad que existe en México.

“Hay cosas que se deben de rescatar con un ajuste de tuercas, pueden ser proyectos muy exitosos, pero también es una realidad que existen otros que tienen que cambiar o terminar por completo (...)”, dijo Creel.

Posteriormente, refirió: “Voy a mantener, mejorar y complementar los actuales programas sociales. México padece de una enorme desigualdad y pobreza. Sí hay que apoyar con todo a los que menos tienen”.

Según Creel, los programas sociales no son suficientes para combatir la desigualdad y la pobreza. “No alcanzan por los pésimos servicios públicos que da el gobierno. Solo en materia de salud las familias gastan más de lo que reciben (...). Los programas sociales podrán ayudar algo en el corto plazo pero tenemos que dejar de pensar de esa manera y generar planes a largo plazo”, afirmó.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/santiago-creel-afirma-que-los-programas-sociales-de-morena-se-quedan>